

LA SPIRITUALITE CANOSSIEUNE

« Je restai très animée à travailler pour le Seigneur, et à ne vouloir rien d'autre que Dieu seul »

Mémoires chap.13, n.13

C'est la devise personnelle de Madeleine de Canossa qui dit en synthèse les buts les plus importants de la spiritualité canossienne, née de son charisme de fondation (= le don que l'Esprit fait à une personne pour le bien des autres). Ce don est donné par Dieu à la personne à travers l'exercice de la prière, « oraison mentale du cœur », qui habilite à la contemplation et à l'action, « inspice et fac ». D'ailleurs, l'Amour ne peut qu'être un regard fixé sur Celui qu'on aime et une activité dans l'action, en imitant Celui qu'on aime. Ainsi Ste Madeleine a contemplé le Calvaire en y retrouvant Jésus Crucifié, la Mère des douleurs et...nous tous!